

La Junta Central de Fallas obtiene el tradicional "Siroko de Plata"

09/02/2016



La escuadra "Sirokos" de la comparsa Musulmanes hizo entrega de su tradicional premio "**Siroko de Plata**", que este año recayó en la fiestas de Fallas de Elda. Esta distinción, que pronto cumplirá su 25 aniversario, la recogió la vicepresidenta de la Junta Central de Fallas,

María Isabel Villena, en el transcurso de una cena celebrada como parte de los actos que esta escuadra realiza para durante la Media Fiesta de Moros y Cristianos.